



New Economy / Digital Economy

## Bidik Industri Cloud, Synnex Metrodata Indonesia Gandeng CloudM

Rabu, 03 Februari 2021, 10:04 WIB



WE Online, Jakarta - PT Synnex Metrodata Indonesia (SMI), salah satu entitas anak PT Metrodata Electronics Tbk (MTDL), mengumumkan kemitraan strategis baru sebagai Authorized Single Distributor untuk Cloud Technology Solution (CloudM) untuk memperluas jangkauan pasar dengan memasarkan lini produk CloudM Manage & Migrate di Indonesia.

Sebagai Single Distributor CloudM, SMI akan menysasar segmen Mid-Market & Enterprise dengan pangsa pasar lintas industri. CloudM merupakan perusahaan cloud migration tool untuk Microsoft Office 365, Google G Suite, Dropbox, Microsoft Azure, dan Google Cloud Storage. Berkantor pusat di Manchester, Inggris, saat ini CloudM sudah digunakan lebih dari 35.000 pelanggan di lebih dari 83 negara.

"Sejak masuk dalam bisnis cloud, SMI percaya bahwa industri cloud merupakan teknologi masa depan sehingga inilah industri yang kami patut merangkulnya. Saat ini, kami tengah fokus terhadap tipe cloud yang berbeda, termasuk Private Cloud, Public Cloud, dan Hybrid Cloud yang masing-masing solusi memiliki manfaat berbeda tergantung dari kebutuhan bisnis organisasi,"



DIGITAL SOLUTION AND DISTRIBUTION COMPANY

kata Lie Heng, Solution Business Director, PT Synnex Metrodata Indonesia dalam siaran persnya, Rabu (3/2/2021).

Dalam memasarkan produknya, SMI akan menyediakan saluran bisnis kepada CloudM agar dapat didistribusikan di seluruh Indonesia, mulai dari pasar TI tradisional maupun pasar modern di e-commerce dan digital platform.

SMI akan menjalankan strategi Go to Market Framework sejalan dengan pengembangan pengenalan pasar serta pendayagunaan peluang Channel Sales yang menjangkau lebih dari 150 kota di 20 wilayah strategis di Indonesia melalui dukungan lebih dari 5.200 channel partners.

Sumber:

<https://www.wartaekonomi.co.id/read325993/bidik-industri-cloud-mtdl-gandeng-cloudm>



DIGITAL SOLUTION AND DISTRIBUTION COMPANY